

1° Chercher la pensee de dieu

L'importance du mariage devra amener chaque personne au mariage à demande au Seigneur par la prière fervente et persévérante de lui donner sa direction, sa pensée pour ne pas se laisser guider seulement par ses sentiments, mais avant tout par le Seigneur lui-même en se conformant aux exigences de sa Parole.

2° Un homme et une femme.

(Genèse 1/27 ; Lévitique 20/13 ; Romains 1/26-28 ; 1 Corinthiens 6/9-11 ; 1 Timothée 1/10, etc.) « Dieu créa l'homme à son image, il le créa à l'image de Dieu, il créa l'homme et la femme ». Le mariage n'est pas pour deux hommes ou deux femmes ! Cette précision devient nécessaire de nos jours.

3° Deux chrétiens marchant d'un même pas.

1 Corinthiens 7/39, 2 Corinthiens 6/14-16; 1 Corinthiens 9/5 « sœur pour femme ».

Le 2e critère que nous rencontrons dans l'Ecriture, c'est le mariage entre personnes de même foi. Nous trouvons cette règle autant dans l'Ancien Testament que dans le Nouveau Testament : Deutéronome 7/3-4.

4° La règle de la complémentarité (Genèse 2/18-21)

Le futur conjoint doit être complémentaire. Qu'est-ce que cela veut dire ?

On ne cherche pas un égal. Deux personnes très identiques formeraient un couple pas toujours amusant.

On ne cherche pas quelqu'un d'identique à un membre de sa famille.

Un vis-à-vis, c'est l'objectif. Un mot qui évoque l'idée d'un rang égal. Le conjoint doit posséder une personnalité qui est un ajout à l'autre.

INFOFAMILLE FICHE RESSOURCE №9